



Ateliers FOOT et HAND au collège

publié le 13/09/2022

Chers parents,

Les ateliers Hand et Foot vont commencer cette semaine pendant la pause méridienne (le jeudi Foot et le vendredi Hand).

Nous avons environ 15 élèves inscrits par atelier.

Cordialement,

La direction



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.